

**Drumettaz-Clarafond • Open de Savoie
de karaté light contact : 123 participants**



Les combats ont été suivis par un public nombreux.

Photo Le DL/J.-P.G.

Le cinquième Open de Savoie de karaté light contact, organisé par le comité départemental de karaté et disciplines associés, a eu lieu dimanche 1^{er} décembre, au gymnase G4 de Marlioz d'Aix-les-Bains. Le karaté light contact est une forme de combat où les touches doivent être contrôlées. Au total, 123 compétiteurs de 17 clubs de la région étaient présents, soit une augmentation par rapport à l'an passé. Ce sont aussi 16 arbitres qui étaient mobilisés. Dès huit ans, jusqu'au plus de 35 ans, la journée a été bien remplie avec plus de 65 combats. Le public a répondu présent et a encouragé avec enthousiasme les compétiteurs. Les organisateurs remercient tous les bénévoles du comité départemental de la Savoie de karaté et à son président, Didier Braillon, qui porte depuis ses débuts cette compétition unique dans la ligue Auvergne-Rhône-Alpes.